

# Antrittsrede

Liebe Karnevalsfreunde, Liebe Jecken aus Nah und Fern,

**zuerst einmal wollen wir uns recht herzlich für den tollen Empfang bedanken, den Ihr uns hier bereitet habt.**

**Es war fantastisch und überwältigend!**

**Doch bevor wir loslegen und mit Euch feiern möchten und dem ganzen Kram, wollen wir noch kurz erzählen, wie es denn dazu kam.**

**Macht man eine Grillsession mit Birte und Guido, ich kann Euch sagen, da könnt Ihr auch mal die Prinzessin fragen.**

**Bei vielen Leckerchen und 2 Flaschen Baileys war uns klar, wir werden 2012 das nächste Walbeze Prinzenpaar!**

**Aber wir sind nicht allein, und das ist der Clou, haben wir Kiki als Hofdame noch dazu.**

**Und dann noch das war uns völlig klar,**

**David als Säckelmeister für das Prinzenpaar.**

**Doch, wer soll uns führen durch die Session als Adjutant, da ist er – der Guido als unser Sitzungspräsident bekannt.**

**So, nun wünschen wir euch viel Freud´ und Heiterkeit.**

**Und seit mit uns in der Session zu allen Schandtaten bereit.**

**Die Karnevalssession 2012 / 2013 stellen wir unter dem Motto:**

***„Ob in München, in Dortmund oder in Köln am Rhein,  
den schönsten Karneval feiert man hier an der Ahr in Walporzheim“***

***Dreimal Walbeze - Alaaf,***

***Marienthal - Alaaf,***

***Walbeze - Alaaf***

## Paragrafen des Prinzenpaares

**Wir, Prinz Stefan I und Prinzessin Mary I lassen unsere Regierungserklärung für die Session 2012 verkünden.**

**Dies geschehe durch unsere Hofdame Kiki und unseren Säckelmeister David.**

### **§ 1**

**Das Hauptquartier der KG Bunten Kuh – die Winzerschenke - wird zur „**närrischen Hofburg**“ ernannt. Die Wirtin, Frau Bettina Antjonipillai und Ihr Team werden verpflichtet das Prinzenpaar und dessen Gefolge immer stets gut zu bewirten.**

### **§ 2**

**Unser Tollitätenjahr soll natürlich auch in Bild und Schrift festgehalten werden. Daher verpflichten wir Senatorin Judith Schüller mit Tochter und Ex – Jugendprinzessin Nicole Schüller als Hoffotografinnen sowie Uschi und Ralf Melzer als Tollitätenbuchführer unseren Hofstaat zu vervollständigen.**

### **§ 3**

**Wie allen Anwesenden bekannt ist, wohnen wir im Ortsteil Heppingen. Damit in unserem Wohnort deutlich unsere Regentschaft hervorgehoben wird, ergeht an die Herren Detlef Koch und Bernhard Bitzen der Auftrag, die Umbenennung des Pantaleonsplatz in „Prinzenplatz“ vorzunehmen. Dies ist durch ein zusätzlich anzubringendes Schild zu dokumentieren.**

### **§ 4**

**Das Prinzenpaar sind große musikalische Anhänger der 80er Jahre. Daher wird angeordnet, am Dankesabend des Prinzenpaares vor dem Sommerfest, unter Leitung von DJ Jörg, dementsprechend 80er Jahre Tanzmucke zu spielen und den Musikwünschen der Gäste Folge zu leisten.**

## **§ 5**

Zu den großen Aktivitäten neben Karneval zählt für das Prinzenpaar der Fußball. Da wir uns alle auf eine hoffentlich erfolgreiche Europameisterschaft 2012 freuen dürfen, verpflichten wir Ex - Weinkönigin Kathrin Breitbach und Ihr Verlobter Mario Klemmer mit Hilfe der Showtanzgruppe „Just for Fun“ einen musikalischen Beitrag zur Unterstützung der Deutschen Nationalmannschaft, am Dankesabend des Prinzenpaares zu leisten.

## **§ 6**

Beim Schmücken des Prinzenpaar - Domizils auf dem Pantaleonsplatz 12 in Heppingen verpflichten wir Ulrike und Udo Fischer die Bewirtung zu übernehmen, und den Partykeller als „**närrische Partyhöhle**“ karnevalistisch in Rot – Weiß und Schwarz – Gelb auszustatten.

## **§ 7**

Das Prinzenpaar und dessen Hofstaat stellt beim Sommerfest der KG Bunten Kuh für die „karnevalistische Olympiade“ eine eigene Mannschaft. Daher verpflichten wir Karl Knieps die diesjährige „Narrenolympiade“ durchzuführen, und diese mit vielen lustigen Spielen für Jung und Alt zu bestücken.

## **§ 8**

Der Elferrat der KG Bunten Kuh ist nicht nur ein treuer Begleiter der Tollitäten. In vielen von Ihnen steckt so manches Feierbiest. Das zu beweisen, verpflichten wir Partykönig Addi Ahrend bei der diesjährigen Elferratstour nach Kalkar im Oktober ein Elferratstreffen zu organisieren.

Motto: „**O zapft is und Karneval – wir Elferräter feiern überall!**“

## § 9

Der Vorstand der KG Bunten Kuh ist eine Mischung aus Jung und Alt, wie eine große Familie! Das Prinzenpaar möchte diese große Familie einmal musikalisch erleben. Der Vorstand wird daher verpflichtet, am Dankesabend des Prinzenpaares, unter der Leitung von Astrid Knieps, im Outfit der **Kelly Family** das Lied „**An Angel**“ vorzutragen. Der Engel soll sein: Hardy Mies!

## §10

Das Funkenduo – Tanzpaar Jacky Much & Jacki Schief werden verpflichtet, in Zusammenarbeit mit Kim & Michelle Fischer, immer stets mit einem freundlichen Lächeln die Bewirtung beim Dankesabend des Prinzenpaares zu übernehmen.

## §11

Ist an Euch allen Jecken aus Nah und Fern gewidmet. Mit Euch wollen wir ein unvergessliches Tollitätenjahr erleben. Deshalb feiert mit uns Karneval, auf der Straße, im Saal und überall, lasst uns feiern, tanzen, fröhlich sein in unserem schönen Walporzheim.

Gegeben und kundgetan am Tag der Proklamation, Walporzheim den 03. Februar 2012

Prinzenpaar Stefan I. und Mary I.

So ist unser Wille, so soll es geschehen. Ganz nach unserem Motto:

*„Ob in München, in Dortmund oder in Köln am Rhein,  
den schönsten Karneval feiert man hier an der Ahr in Walporzheim“*

